

Se desarrolló una charla sobre herramientas de competitividad para empresas en la Cámara de Comercio



La Cámara de Comercio, Industria y Agropecuaria de San Rafael presentó una charla sobre herramientas de competitividad para empresas. La misma fue desarrollada por profesionales de ProMendoza.

El evento tuvo lugar este martes en las instalaciones de la centenaria institución, y al respecto, su presidente, Hugo Tornaghi, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “tuvimos una importante capacitación con ProMendoza exponiendo las líneas de trabajo y herramientas que tienen para empezar a exportar y también las líneas que están utilizando actualmente los importadores. Es decir, básicamente son ayudas necesarias en el proceso de comercio y de exportación”.

Agregó que “la convocatoria fue diversa, ya que la hicimos con todos los socios de la Cámara. Hubo muchos interesados de la parte comercial y fue muy importante la convocatoria a esta iniciativa. La idea es que desde ProMendoza vengan cada tanto tiempo y nos cuenten este tipo de novedades, ya que internacionalizar empresas es sumamente importante, por eso abrimos un poco el juego. Por ello, estamos alentando este tipo de actividades desde la Cámara. Queremos generar nuevos exportadores y hacer que quienes exportan, incrementen sus ventas y lleguen a más mercados”.

Tornaghi comentó que “desde ProMendoza van a acompañar con un profesional que hace las veces de tutor para las empresas, para darle mayor impulso y competitividad a las PyMEs mendocinas. Como novedad para todas las PyMEs, Tornaghi explicó que ProMendoza y Mendoza Fiduciaria diseñaron una nueva herramienta que hará más competitiva y permitirá realizar ventas al exterior más seguras a las pequeñas y medianas empresas. Se trata del Seguro de Crédito de Exportación, que además de resguardar de los impagos, permite crecer como empresa. Por ser una póliza colectiva, las empresas reducen significativamente su cuota mensual, sin perder los beneficios completos de un seguro”.

Para concluir, el empresario se refirió a los socios de la institución que preside. “La gente entiende que la Cámara tiene un papel importante ante sus socios y sobre todo con la trayectoria. Tenemos una historia de 103 años que a nivel provincial marca nuestro trabajo que venimos realizando. Trabajamos mucho con nuestras específicas y a la vez están coordinadas con el directorio, por ello es que siempre estamos presentando este tipo de propuestas que benefician a nuestros socios”, remarcó para concluir.

Vos FM 94.5 · Se desarrolló una charla sobre herramientas de competitividad para empresas ...